

SAINT-SATUR ■ La commune prévoit des travaux au camping et envisage la reprise de la gestion du port

Une « porte d'entrée » touristique

Une réflexion est en cours pour renforcer l'attractivité du pôle sportif et de loisirs des bords de Loire. Et, ainsi, attirer les touristes, les faire s'arrêter.

Vincent Michel
vincent.michel@centrefrance.com

« **S**aint-Satur est une porte d'entrée pour l'ensemble du territoire », met en avant Christian Delesgues, le maire de la commune. En partant de ce constat, l'équipe municipale entend miser sur la qualité de l'accueil touristique. Et apporter des nouveautés et des améliorations en matière d'équipements, pour pouvoir gagner en attractivité.

C'est le développement du potentiel des bords de Loire qui, notamment, constitue un enjeu majeur, évoqué lors du dernier conseil municipal. « Nous avons la chance d'avoir tout un pôle sportif et touristique, avec, à proximité les uns des autres, le port de plaisance, le bureau de l'office de tourisme, le tennis, le camping, la piscine, le golf, les canoës, la Loire à vélo, souligne le maire. Il s'agit donc de proposer de nouveaux services. »

Rendre le port plus attractif

Un centre d'intérêt stratégique : le Canal latéral à la Loire. « Nous sommes prêts à reprendre le port, afin de le développer et le rendre plus agréable », indique Christian Delesgues. Le



CANAL. La commune veut renforcer l'attractivité du port de plaisance, pour donner aux touristes l'envie de s'amarrer et visiter le Sancerrois. PHOTO VINCENT MICHEL

site, qui propose une cinquantaine d'emplacements, est aujourd'hui géré par la Saur, dont la filiale Flower Camping exploite par ailleurs le camping. Un point carburant pour les plaisanciers pourrait y être installé. Donner envie à ces derniers de s'amarrer ici nécessite, en outre, de « retirer les bateaux abandonnés », remarque Jean-Pierre Touzery, premier adjoint au maire.

Sur ce pôle ligérien, des besoins en terme d'installations ont été identifiés : des toilettes, une halte pour les vélos... Du côté du camping, des travaux sont prévus (voir aussi ci-dessous). Et, à partir de l'année prochaine, un bureau d'information de l'office de tourisme du Grand Sancerrois sera ouvert « dès le début de la saison » – le point d'accueil, autrefois rue du Commerce, avait été installé à la

capitainerie du port en 2019, mais il n'a pas été ouvert du tout cette année. Pour faciliter la circulation le long de la Loire, « l'espace doit être réorganisé », note Jean-Pierre Touzery. Un espace pour les piétons et les vélos ira de l'arrivée de la Loire à vélo jusqu'au port et du camping à la piscine.

Des plantations sont également envisagées, idée qui s'inscrit dans la dynamique des pro-

jets verts lancés par la municipalité dans toute la commune (le Berry républicain du 7 octobre dernier). « Il s'agit de rendre le port plus attrayant grâce à la plantation d'arbres, la mise en place de permaculture, ou encore de plantes comestibles », décrit Aline Maitrepierre, adjointe au maire, en charge du développement durable.

« Il faut faire en sorte que les gens aient envie de s'arrêter »

« Il faut faire en sorte que les gens aient envie de s'arrêter chez nous et de rester sur le territoire », résume Jean-Pierre Touzery. La Loire à vélo à elle seule apporte un flux considérable. « Ce sont vingt-cinq mille cyclistes qui passent à Saint-Satur ! »

En vue de concrétiser ces perspectives, les élus de Saint-Satur ont déjà rencontré un certain nombre d'acteurs locaux. « L'écoute est très bonne et nos projets sont très bien accueillis, salue Christian Delesgues. Il y a eu aussi une bonne émulation lors des réunions de quartiers avec les habitants. » L'équipe municipale tient, du reste, à mettre sur pied quelque chose de réaliste. « L'entre dans notre réflexion que ces initiatives soient subventionnées, pour ne pas endetter la commune, préconise le maire. Il s'agit de tenir compte de l'équilibre budgétaire. » ■

Des travaux sont prévus au camping après la saison 2021

La municipalité va engager un projet de modernisation des infrastructures du camping René-Foltzer.

Des travaux seront entrepris dès la fin de la prochaine saison touristique. Ils seront réalisés pendant l'hiver 2021 pour être achevés en 2022 et concerneront les sanitaires, la voirie, l'accueil...

La ville souhaite étudier la possibilité de déclasser le terrain de son domaine public vers son domaine privé. Et, grâce à cela, elle compte « pouvoir en confier l'exploitation par bail emphytéotique, ce qui permettrait à un partenaire privé d'in-



HÉBERGEMENT. Le site compte soixante-deux emplacements et vingt-cinq locations. PHOTO D'ILLUSTRATION PIERRICK DELOBELLE

vestir sur une plus longue durée », a précisé le maire, Christian Delesgues, lors du dernier conseil municipal, la semaine dernière.

Les sanitaires, la voirie et l'accueil seront refaits

En attendant, la mairie a décidé de signer une convention d'occupation temporaire du domaine public pour un an, renouvelable une fois, avec Flower

camping, pour que la société puisse continuer d'exploiter le site. La convention de délégation de service public qui la liait à la commune, signée en 2010, arrivait en effet à son terme cette année. Après un appel à candidatures pour choisir l'opérateur, deux candidats se sont fait connaître. La municipalité a décidé de retenir l'offre de Flower camping.

La durée de cette convention permettra de réaliser les travaux. Un laps de temps qui doit permettre à la commune de « définir sa stratégie de gestion du site pour les années futures ». ■